



Totalplay suma a Amazon Prime dentro de sus nuevos planes Totalplay Unbox ofrecerá, dentro de sus beneficios, acceso a Amazon Prime Video, Amazon Music y Twitch Amazon Prime es la membresía de Amazon que incluye grandes beneficios en compras y entretenimiento

México, a 18 de agosto de 2020.-

Totalplay ha anunciado sus nuevos planes Totalplay Unbox, que ahora incluyen la membresía de Amazon Prime. Con estos nuevos paquetes, los suscriptores podrán contratar con su velocidad ideal y recibirán la membresía de Amazon Prime incluida, todo en un mismo lugar y con un estado de cuenta unificado.

Con Amazon Prime, los clientes ahora tendrán acceso a envíos gratis y rápidos sin mínimo de compra, descuentos exclusivos, miles de series y películas en Amazon Prime Video para ver hasta en tres dispositivos al mismo tiempo, y dos millones de canciones sin anuncios con Amazon Music. Además, los miembros tienen acceso a Twitch con su membresía Prime. Una vez adquirido el paquete Totalplay Unbox, el usuario deberá crear y activar una cuenta en Amazon para disfrutar de todos estos beneficios.

Además de la comodidad de integrar estos servicios en un solo estado de cuenta, la plataforma de TV interactiva de Totalplay también integra la aplicación de Prime Video, directo en la pantalla para disfrutar su contenido sin interrupciones. La velocidad de hasta 500 megas por medio de fibra óptica que ofrece Totalplay, hace de este servicio la opción más completa para disfrutar de títulos exclusivos en Amazon Prime Video como El Presidente, Cómo Sobrevivir Soltero, La Jauría y Pan y Circo con Diego Luna, junto con series aclamadas como Tom Clancy's Jack Ryan, Hunters y The Boys.

Además de las funcionalidades ya conocidas y valoradas; Totalplay facilita la vida de sus clientes con tecnología de conectividad líder en el mercado, incluyendo repetidores de señal WiFi en todos sus decodificadores. No importa qué se esté buscando: comprar con envíos gratis en Amazon, disfrutar de todas las producciones de Amazon Prime Video, o bailar con la selección de Amazon Music, todo esto desde cualquier dispositivo smartphone, tablet o web, jamás había sido tan fácil como con Totalplay Unbox ya que la membresía de Amazon Prime viene incluida, disponible a partir del martes, 18 de agosto 2020.



Contacto de prensa:
Luciano Pascoe
lpascoe@gruposalinas.com.mx

Totalplay es la plataforma de conectividad y entretenimiento digital más completa

Totalplay es una empresa de telecomunicaciones de Grupo Salinas que llega con tecnología de fibra óptica al 100% de sus clientes

La conectividad más rápida

La red de fibra óptica de Totalplay ofrece hasta 500 megas de velocidad para descargar archivos, navegar en internet y hacer streaming sin interrupciones. Cada decodificador de Totalplay también es un repetidor de señal WiFi, extendiendo la cobertura de la red a más áreas del hogar. En conjunto, los atributos tecnológicos de Totalplay permiten soportar una velocidad óptima en todos los dispositivos conectados

La plataforma más interactiva

Totalplay convierte tu pantalla en una smart TV al ofrecer la experiencia de entretenimiento más completa con aplicaciones integradas como Amazon Prime Video, Youtube, HBO y FOX

Con Cuando Sea de Totalplay es posible regresar el tiempo para no perderte ni un segundo de tu contenido favorito, y con Donde Sea se puede disfrutar de nuestra plataforma de TV desde cualquier dispositivo móvil con la app de Totalplay que además permite disfrutar de la programación de Totalplay y estrenos desde donde estés, regresar el tiempo para ver un programa que te perdiste o disfrútalo una vez más, sincronizar equipos para optimizar la red WiFi en todo el hogar, convierte cualquier dispositivo móvil en un teléfono digital con línea fija de Totalplay y utilizar dispositivos móviles como control remoto

Amazon Alexa

Controlar el mundo de entretenimiento que ofrece Totalplay con tu voz, hoy es posible; ya sea a través de un dispositivo inteligente como un Echo u otro compatible, o desde un smartphone por medio de la app de Amazon Alexa.

Gracias a la nueva Skill para el asistente virtual de Amazon, los usuarios pueden encender o apagar su decodificador Totalplay, cambiar el canal y abrir aplicaciones; controlar no solo el volumen, sino también la reproducción del contenido en sus canales, e incluso hacer búsquedas de series o películas por género, nombre o actores.